



滝野川 もみじ小だより

令和2年2月28日
校長 野尻 史子

“巣立ちの春を前に”

校長 野尻 史子

毎朝、桜門に立って登校する子供たちと朝のあいさつを交わしています。どの学年の子供たちも以前に比べて、とてもよくあいさつをするようになりました。立ち止まって丁寧にあいさつしてくれたり、笑顔で「おはようございます」と言ってくれたりすると、寒さも忘れ嬉しくなります。石神井川の対岸にはスイセンの花がきれいに咲きそろって、巣立ちの春がいよいよ目前に来ていることが実感されます。

しかし、このところ新型コロナウイルスの感染者が都内でも増え続けていることについて、学校としても心配や不安が尽きません。この度、国・東京都の方針、北区危機管理対策本部での検討内容、また昨日、政府が全国すべての小中学校等に3月2日からの臨時休校を要請したことを踏まえ、北区教育委員会として、現在、新型コロナウイルス感染症対策を取りまとめています。

この後、28日中には、北区教育委員会からのお知らせが、北区ホームページ上で公開されるとのことで、こちらをご確認いただけますよう、お願いいたします。

本校でも、本日予定していた保護者会を延期とすることをご連絡を、昨日メール配信させていただきましたが、今後の予定については、教育委員会からの正式な通知があった後で、学校ブログ、配信メールを通してお知らせして参ります。まだメール登録をされていないご家庭は、取り急ぎ、登録手続きをお願いします。

3月は巣立ちの季節。「卒業式」は学校にとって重要な学校行事であるとともに、6年生の子供たち、そして保護者の皆様にとって大変大きな意味をもつものです。しかし今年は、卒業式の内容等の大幅な変更をせざるを得ず、断腸の思いです。現在の社会情勢の中でやむを得ないことではありますが、この「巣立ちの春」に、少しでも卒業する子供たちや保護者の皆様にとって心に残る思い出をつくることができるように、知恵を絞って考えていきたいと思ひます。

子供たちの感染予防、健康管理のために、朝晩の自宅での検温や健康観察をお願いいたします。本日配布する「健康観察表」に体温や体調についての記入をし、毎日ご家庭でご確認ください。ご協力をお願いいたします。また、ご家族のみなさまにおかれましても、お子様と一緒に検温などをお願いできれば幸いです。もちろん、学校の教職員も同様に健康観察して参ります。子供たちをウィルス感染から守るためです。不要不急の外出を避け、子供たちの日中の過ごし方について、ご家族からもお声かけいただけますようお願い申し上げます。

また、実施することができなくなった保護者会について、当日配布する予定だった資料を家庭数で配付いたしますので、内容のご確認をお願いいたします。中でも学級編制替えについて、来年度から全学年で実施することについては、今週の全校朝会で子供たちに話をした後、賛否、ご意見をいただいているところですが、資料にあるとおり、子供たちのよりよい成長を願って教員間で協議を重ねていく中で決定したことであります。ご理解いただけますようお願い申し上げます。



放課後の児童の生活について

*放課後、イーストハイムなど近隣のマンションの敷地に入って遊んでいる子供たちに対して、全校朝会や各学級において指導を行ってまいりました。しかし、住民の皆様に対して大事故につながる大変危険なご迷惑をおかけする行動がありました。そこに住んでいる方のことを考えて、迷惑のかかるような行動はしないよう学校でも引き続き指導をしていきます。ご家庭でも放課後に子供たちの遊ぶ様子を見守っていただきますようお願いいたします。

生活指導主任：横田 勉